

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 28 de agosto de 2014.

### **POLICÍAS DE ECATEPEC DETIENEN A TRES POR POSESIÓN DE HIERBA**

Elementos de la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, lograron la detención de tres personas que transportaban un gran envoltorio que contenía hierba color verde y seca con las características propias de la marihuana, en la colonia Jardines de Morelos.

Con base a una denuncia ciudadana, los uniformados que realizaban rondines de vigilancia en la avenida Jardines de Morelos marcaron el alto a los tripulantes de un vehículo sospechoso de la marca Nissan, placas MRB-76-18 del estado de México, quienes trataron de huir.

Ante ello, los policías municipales comenzaron una persecución que culminó con la captura de Luis Ernesto Martínez Garay de 31 años de edad, Roberto Axel de 32 y Arturo Arzate Guillen de 43 años, mismos que al momento de la revisión ocultaban el paquete en el auto.

Los presuntos responsables por la comisión del delito de daños contra la salud, fueron puestos a disposición del Ministerio Público Federal de Unidades Mixtas de Atención al Narcomenudeo con el número de averiguación PAR/MEX/ECA-1/3830A/14.

